Dépôt de Plainte contre l'économie de marché

Samedi 23 novembre 14h00 Hôtel de Police de LIMOGES

L'économie de marché consiste en une guerre qui ne dit pas son nom, une guerre à l'origine même de beaucoup d'autres. Elle génère de nombreux et multiples troubles sociaux en nous plaçant en concurrence les uns contres les autres, interdisant le principe même de Fraternité. De par sa structure nécessitant l'obsolescence, la raréfaction et la destruction, elle est source de ravages écologiques rendant de plus en plus difficiles les conditions de vie sur notre planète.

Le monde en paix et respectueux de l'environnement que nous souhaitons implique que nous passions d'une économie concurrentielle et compétitive à une économie complémentaire et coopérative, une économie qui ne contraint plus mais qui permet, une économie où le bien-être prime sur la rentabilité, bref, une économie qui ne nécessite plus le sacrifice du vivant sur l'autel de la croissance.

Nous sommes les malgré-nous d'un jeu économique dont nous n'avons pas écrit les règles. Ces règles n'ont pas toujours été les mêmes et si des systèmes économiques ont précédé, alors d'autres peuvent succéder! Et parce que les grands gagnants du jeu actuel ne changeront pas des règles qui leur profitent, il nous appartient d'écrire les règles d'un nouveau jeu, des règles compatibles avec les urgences sociales et écologiques, voire « civilisationnelles » devant lesquelles nous ne pouvons plus rester inactifs.

Par cette plainte, nous lançons un appel mondial pour l'

ARMISTICE ÉCONOMIQUE

contact: armistice.economique@gmail.com